

Cobre y salmón

● En materia de exportaciones de Chile en 2025, los principales productos valorizados en miles de millones de dólares fueron el cobre, con 55.187, y el salmón, con 6.211. Esto me hace recordar la propuesta del Presidente Pedro Aguirre Cerda (1938) y su promesa de campaña: “Pan, techo y abrigo”, que luego en su gobierno se implementó como una política pública.

Si hacemos una relación entre estos productos exportados y nuestra población chilena ya actualizadas podríamos decir que: al mundo le mandamos salmón, con el cual lo alimentamos. Cobre para clavos de techo y cablería eléctrica.

Con esos “piticlines”, compramos ropita en China.... sino andaríamos a: “pata pelá y en pelotas”. Digo yo.

Alfonso Muena R.